

# Diario de Pontevedra

## Galiciae

Pontevedra

### El ritmo vuelve al IES A Xunqueira II

---

*Etiquetas:* Semana de la Música, Xunqueira II

*Diario de Pontevedra (Pontevedra).* PONTEVEDRA. La Semana de la Música, que empezó como una novedosa iniciativa nacida en el seno de la comunidad educativa del IES A Xunqueira II, se ha convertido ya en un esperado 'clásico' y en un modelo a seguir para otros centros de la ciudad, como el IES A Xunqueira I y el Conservatorio Profesional Manuel Quiroga, a la hora de organizar eventos de este tipo. El certamen, cuya IV edición se enmarca dentro de los actos de celebración del XXV aniversario del instituto pontevedrés, incluye en su programa conciertos, audiciones, la proyección de películas y actuaciones de baile.

Tal y como explica la profesora de música Susi Trastoy, una de las coordinadoras de este evento, la propuesta de este año incorpora «una gran variedad de estilos, con pianistas y gente que toca música clásica, bailarines de 'break', grupos folk, bandas de rock y unas chicas que hacen gimnasia rítmica». Aunque habrá exalumnos del centro educativo y compañeros que les echen una mano en las actuaciones, la mayor parte de estos conjuntos y artistas forman parte de los estudiantes del IES A Xunqueira II.

El acto central de la Semana de la Música tendrá lugar el miércoles por la tarde en el salón de actos del centro, a partir de las 19.00 horas, con una actuación abierta a toda la comunidad educativa. Susi Trastoy asegura que este certamen, organizado por el departamento de Música del instituto, «es ya un 'clásico' consolidado del centro» y hay algún grupo, como el de 'break dance', que «llevan participando desde la primera edición».

[Consiga AQUÍ la información completa](#)

25/03/2012